

Saint-Créac. Concert de musique baroque le 28 août



Corinne Fructus, soprano/ .Loisirs et culture

Sans interruption depuis 20 ans, l'association Loisirs et culture de Saint-Créac donne rendez-vous le dernier dimanche du mois d'août à son public pour partager un moment musical, toujours avec deux objectifs : la musique classique au plus proche du milieu rural, mise en valeur du patrimoine du village à travers son église au chœur roman et aux fresques d'inspiration gréco-byzantine du XVe siècle.

La qualité des musiciens, leur contact avec le public, l'accueil des organisateurs ont fait de ce rendez-vous musical un rite où l'on aime se retrouver.

Cette année l'on pourra entendre **l'ensemble Maddalena** créé en 2020 dans le Gers, dont Corinne Fructus, soprano, œuvre pour la diffusion de ce groupe de femmes et pour l'élaboration de leurs programmes.

"Amor", présenté par quatre musiciennes

C'est un programme de musique baroque intitulé "Amor" que Corinne Fructus propose avec ses amies musiciennes : Marion Sannier au violon, Juliette Chabassier au hautbois, Lucille Chartrain au clavecin, à l'église Saint-Loup dimanche 28 août à 17 heures et présenteront des œuvres de Georg Friedrich Haendel, Antonio Vivaldi, John Dowland, Henry Purcel.

Libre participation. Réservation conseillée au 06 85 98 53 25.

Correspondant